

《单词百科:potentials是什么意思?potentials怎么发音?potentials的解释和用法》

英语单词potentials是什么意思?potentials怎么读?potentials怎么发音?简答网为您整理了potentials的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



potentials怎么读

potentials的读音:[p 'ten lɪz]

potentials的意思

1、n.潜力(potential的名词复数);电位;[电子学]电势;

potentials的相关词组

- 1、action potential 动作电位;
- 2、biotic potential 生物繁殖及生存的本能;

- 3、employee potential 员工潜能;
- 4、full potential 全电势, 全电位;
- 5、potential market 潜在市场;
- 6、potential energy 势能;
- 7、potential difference 位差, 势差;
- 8、resting potentials 静止电位
- 9、subthreshold potentials 阈下电位
- 10、breeding potential 育种潜能;
- 11、development potential 发展潜力;
- 12、sticking potential 极限电位, 饱和电位;
- 13、stopping potential 截止电位, 遏止电位;
- 14、axon potential [医] 轴[突]电位;
- 15、potential attenuator 电势衰减器;
- 16、potential ability 潜在能力;
- 17、borrowing potential [财] 负债能力;
- 18、barrier potential 势垒电位; 位垒;
- 19、potential customer [经] 潜在的顾客;
- 20、decomposition potential 分解电势;

potentials的双语例句

- 1、Potentials may be summed by the law of algebraic addition.

势可用代数和的定律来相加.

- 2、Buckingham recognized the analogy between potentials in unsaturated-flow systems

and in other flow systems.

白金汉认为在非饱和水流体系和其他水流系之间的势有相似性.

3、 Three potentials pertinent to various etching techniques are labeled in Fig. 10.

与各种蚀刻技术有关的三个电势标出在图10中.

4、 Figure 11.3.3 – 3 Family of hyperbolic flow potentials in the meridional stress plane.

这个连续而光滑的流势保证了流向总是为唯一确定的.图11.3.3-3显示了材料应力平面内的一族双曲线势,图11.3.3-4显示了偏应力平面内的流势.

5、 Let us now look at the ionization potentials for the next few atoms.

现在再来看一下后来少数几种原子的电离电势值.

6、 Each has his unique potentials, his capabilities and limitations.

每个人都有他独特的潜质, 他的能力和局限性.

7、 At present, great potentials in the market need to be tapped.

而目前这个市场还有太多潜力需要发掘.

8、 Schroedinger's equation in three dimensions: central potentials, and introduction to hydrogenic systems.

三维薛丁格方程式: 中心位势以及介绍类氢系统.

9、 Titanic gel is a new catalyst support to with broad application potentials.

钛胶是新型有广泛用途的催化剂载体.

10、 I mean there are physical limits to our potentials.

我是说我们的潜在能力受到肉体的限制.

11、 So we have vast potentials for cooperation between us.

普:所以我们双方之间存在巨大的合作潜力.

12、 Only when libraries are happy, can their potentials are exerted.

馆员只有心情舒畅,自身潜能才能充分发挥.

13、 Most photomultiplier tubes require anode-to-cathode potentials of from 1000 to 3000 V.

大多数光电倍增管都要求其阳极到阴极的电位在1000V到3000V之间.

14、 I would search for and train some new people with potentials.

我亦唔会搞学校,因为负担唔起,可能会发掘几个有潜质?新人.

15、 Each has his unique potentials -- his capabilities and limitations.

每个人都拥有其独一无二的潜质 -- 他的才能和他的局限.

以上是简答网为您整理的potentials怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于potentials

的用法、potentials的释义、

potentials的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/potentials>